



Schönheit in neuem Glanz

Was sich in alten Häusern versteckt, bringt Innenarchitektin Barbara Erath-Hutle auf die Bühne.

Alte Häuser haben es, das ganz Besondere. Mit Fingerspitzengefühl, Liebe zum Detail und Kreativität haben die Bauherrin und Innenarchitektin Barbara Erath-Hutle ein Erbstück in Dornbirn modernisiert. Obwohl das Objekt komplett ausgehöhlt, Wände herausgenommen und Fenster neu gesetzt wurden, hat das Haus seinen Charme beibe-

halten, ohne auf einen modernen Touch zu verzichten. Der großzügige Wohnraum wurde in drei Zonen, „Kochen/Essen“, „Wohnen/Entspannen“, und „Spielen“ unterteilt. Letzterer Bereich lässt sich bei Bedarf problemlos in eine gemütliche Leseecke verwandeln.

Platz da

Im Bad wurden trotz Dachschrägen „leichte“ Lösungen gefunden, damit alles Notwendige Platz findet. Im Obergeschoß



DI Barbara Erath-Hutle
Innenarchitektin

Wir konnten ein stimmiges Konzept von A-Z umsetzen, Bestehendes erhalten und neue Impulse implementieren.

versteckte die Innenarchitektin sogar ein minimalistisches Büro und Stauraum für Sperriges, die Küche spielt alle Stückchen, die man aber nicht sehen muss. Für das gesamte Konzept war die Firma Hutle, unter der Federführung von Barbara Erath-Hutle, verantwortlich. Die Möbel kamen größtenteils aus der eigenen Tischlerei. Egal ob Neubau oder Umbau, Hutle bietet Komplettlösungen im Bereich der Innenarchitektur-Planung und Ausführung. ANZEIGE



hutle

EINRICHTEN
TISCHLEREI
INNENARCHITEKTUR

Lustenauer Straße 87, 6850 Dornbirn
T 05572/22006, hutle@hutle.com
www.hutle.com